

El terror en la Alemania Hitlerista

Por LUIS CIBARTI

(Traducido especialmente para TRABAJO)



La situación actual de Berlín es algo que debe suceder a todas las organizaciones de la clase trabajadora y a todos los amigos de la justicia de la Alemania antifascista.

Hace ya casi un año que nadie ha visto a Thaelmann ni ha recibido ninguna noticia directa suya.

La última vez que se tuvo contacto con él en los calabozos de la cárcel de Moabit, ocurrió cuando los dirigentes de la comisión para el pleiscito del Saar, queriendo ganar votos en su favor, trataron de demostrar que los nazis empleaban metodos asesinos con los prisioneros antifascistas y permitieron a una delegación de trabajadores entrevistarse con Thaelmann. A pesar de la presencia armada de uno de los verdugos nazis, Thaelmann declaró enfáticamente a los delegados: "ME TORTURAN Y ME SEDO SOMETIDO A LA TORTURA DESDE QUE ESTOY AQUÍ".

FIEITE SCHULZE: REVOLUCIONARIO ALEMÁN DECAPITADO POR EL HACHA HITLERISTA

El escenario Fiete Schulze fue un bravo luchador por la causa proletaria. Durante su juventud en el movimiento tradicionalista; en 1923 participó en el glorioso levantamiento de Hamburgo y peleó en las barricadas al lado de Thaelmann. Perseguido por la burguesía alemana emigró a las Antillas del Sur y luego pasó a trabajar a la Unión Soviética. Volvió a Alemania en 1932 y no cesó nunca en su empresa revolucionaria. Fue hecho prisionero y acusado de haber participado en las luchas de Altaia contra el fascismo en 1932, y de crímenes

contra esta declaración los vigilantes pusieron punto final a la entrevista. Desde entonces ninguna señal de vida ha salido de la celda de Thaelmann en la Cárcel Moabit.

FIEITE SCHULZE: REVOLUCIONARIO ALEMÁN DECAPITADO POR EL HACHA HITLERISTA

COBLEZA. — A un sacerdote católico lo han condenado a cinco años de cárcel por haber preferido consideraciones insulstantes sobre el Alfred Rosengberg, dirigente de la propaganda nazi, y de Baldur von Schirach, jefe de la Juventud Hitlerista. El sacerdote hizo estas "insultantes" observaciones durante la explicación religiosa que hacia a los niños entre los cuales había algunos miembros de la Juventud Hitlerista.

SEIS AÑOS DE PRESIDIO PARA UN SACERDOTE CATÓLICO

COBLEZA. — A un sacerdote católico lo han condenado a cinco años de cárcel por haber preferido consideraciones insulstantes sobre el Alfred Rosengberg, dirigente de la propaganda nazi, y de Baldur von Schirach, jefe de la Juventud Hitlerista. El sacerdote hizo estas "insultantes" observaciones durante la explicación religiosa que hacia a los niños entre los cuales había algunos miembros de la Juventud Hitlerista.

Protesta dirigida al Presidente de Cuba por los escritores y artistas revolucionarios de España

Madrid, 30 de marzo de 1936
Coronel Carlos Mendieta Montañez
Palacio de la Presidencia,
La Habana (Cuba).

Sobr Presidente de la República de Cuba:

Los escritores y artistas revolucionarios de España hemos visto con profundo disgusto la inaudita persecución por parte de su gobierno contra nuestros camaradas Juan Martínez, Valdes Rodríguez, Felipe Pedroso, José Chafalo, Fermín Sánchez y Joaquín Carbó, redactores de la revista anti-imperialista cubana.

En estos momentos dramáticos porque atravesía el mundo cubano, los escritores y artistas revolucionarios de España nos solidarizamos con nuestros hermanos compatriotas que tan bravamente luchan por una Cuba nueva y libre de tutela imperialista.

En nombre de los derechos de libertad de pensamiento, exigimos la inmediata libertad de nuestros compatriotas prios.

Por los escritores y artistas revolucionarios de España:

César Méndez - Luis Aragón - Luis Araquistáin - Julio Alvarez del Valle - Venustiano Rojas - Ramón

contra el imperialismo norteamericano y sus servidores navales.

Esta actitud del actual Gobierno de Cuba nos obliga a protestar energicamente contra este atroz e incalificable que significa un atentado vergonzoso a la cultura y a la más alta representación cultural cubana.

En estos momentos dramáticos porque atraviesa el mundo cubano, los escritores y artistas revolucionarios de España nos solidarizamos con nuestros hermanos compatriotas que tan bravamente luchan por una Cuba nueva y libre de tutela imperialista.

En nombre de los derechos de libertad de pensamiento, exigimos la inmediata libertad de nuestros compatriotas prios.

Por los escritores y artistas revolucionarios de España:

César Méndez - Luis Aragón - Luis Araquistáin - Julio Alvarez del Valle - Venustiano Rojas - Ramón

DATOS SOBRE LA ESPANTOSA EXPLOSIÓN QUE TUVO LUGAR A MEDIDOS DE JUNIO EN LA ALEMANIA HITLERISTA

Por HARRY GANNES

(Traducido especialmente para TRABAJO)

Quiosco secreto tratan de ocultar los Nazis bajo las ruinas de la fábrica de municiones que explotó en Wittenberg. No dudarán que hagan todo lo posible por mantener en la oscuridad la dimensión de los acontecimientos. Ahora distingo que la autoridad completa de la explosión sigue sin referirse.

El Servicio Información de noticias de Berlín que firmó por parte de la agencia de la prensa Nazi en Alemania, dijo que se podían calcular los muertos en MIL QUINIENTOS. La Prensa Asociada declaró que los TRECE MIL heridos que quedaron en la fábrica habían salido heridos. No se sabe cuántos han muerto, pero si TRECE MIL heridos han resultado heridos en una explosión que se ha sentido en un punto de SEISCIENTAS CINCUENTA MILLAS CUADRADAS, la más probable es que el número de muertos pase de los MIL QUINIENTOS.

El tiempo en que ocurrió la explosión varía en los informes dados por la Prensa Asociada, la Unita, la Havia y la Noticia Internacional de la Prensa. Una dice que fue a las 9 de la mañana, otros que a las 5 de la tarde. Toda están de acuerdo en que duró que duró, las tremendas explosiones duraron hasta las 9 de la noche. Quiere decir que el bombardeo duró 12 horas.

Ventanas de casas situadas a 15 millas de distancia caigan como de aquí a Cartago, volando como perditos en una tempestad.

Los muertos no han sido en gran medida los obreros empapados para la instantánea de millones de trabajadores, sino también mujeres y niños de las poblaciones de Röderburg y Wittenberg. Los primeros informes de los

los locos nazi estaban presentando más sustanciosas quimeras que llevan la muerte para una mayor explosión que había de conmover el mundo, especialmente

Panorama Mundial

EL "SOCIALISMO NACIONAL" TAL COMO ES

Berlín, 21 de marzo.

Todo aquel que quiera instruirse y conocer cómo el "Socialismo Nacional" se presenta en realidad en el III Reich, lea y medite sobre los cifras siguientes:

Si se prescinde de los parados, 10 millones de alemanes tienen un ingreso mensual de 60 a 100 marcos; 5 millones un ingreso mensual de 100 a 200 marcos; se calcula que la fortuna de 2.555 particulares es de 5 mil millones de marcos; el capital de 4.961 sociedades es de 28 mil millones de marcos; 7.296 millones poseen 28 mil millones de marcos, más de la cuarta parte de todo la fortuna nacional de Alemania, 25.700 millones, está en manos de 218.338 personas privadas, que poseen una fortuna de 50.000 a un millón de marcos.

Durante los años 1933 y 1934, han sido pagadas por Hitler a la familia de los Hohenzollern, las cantidades sig-
nificativas son las siguientes:

	MARCOS
1 Castillo Door, Guillermo II	495 000
2 Emperatriz Herminia	353 960
3 Familia del Kromprinz y sus dos hijas	251 000
4 Príncipe Wilhelm	19 600
5 Príncipe Luis Fernando (en el extranjero)	17 820
6 Príncipe Hubertus	14 850
7 Príncipe Friedrich	9 900
8 Príncipe Eitel Friedrich	84 450
9 Príncipe Adelberto y familia	52 470
10 Príncipe Augusto Friedrich y un hijo	45 000
11 Príncipe Oscar y familia	59 400
12 Princesa Heinrich	25 500
13 Príncipe Carlos Franz José	11 880
14 Príncipe y Princesa Waldemar	19 800
15 Príncipe Segismundo y familia (en el extranjero)	29 700
16 Princesa Friedrich Wilhelm y cuatro hijas	16 840
TOTAL	1.456.450

Además otra cifra: En 1934 se han vendido en la Unión Soviética un 30 por 100, aproximadamente, más de productos alimenticios y artículos de consumo que 1933. Los siguientes ejemplos muestran de qué forma se manifiesta el creciente poder de compra de la población: se ha vendido el 20 por 100 de telas de buena calidad, que en 1933, el aumento es también del 20 por 100 para los artículos de perfumería; del 219 por 100 para los aparatos de radio; 107 por ciento para los fotógrafos y las bicicletas; del 88 por 100 para los aparatos fotográficos; del 44 por 100 para los instrumentos de música y mi bolsa no será seguramente tan fuerte. Valdría la pena vivir un poco económicamente. Pero el obrero y el kolkostro no hacen economías quitándose el pan de la boca. Compran más y economizan más. Basta en una señal irrefutable del interrumpido aumento de su ingreso real.

¿Con qué fin economizan?

¿Será con vista a otras vacas flacas? O como se decía en la antigua Rusia, "para los días negros".

Recientemente, en una reunión de la juventud comunista se preguntó a los jóvenes obreros si ellos sabían lo que significaba "un día negro". Ninguno de ellos conocía esta expresión, ninguno de ellos la había oido en la casa paterna. No puede haber ya "días negros".

3-Yo estoy perfectamente bien de salud y por esto no puedo ir a expensas de los seguros sociales a una casa de reposo del Mediódia. Pero todos los meses deposito parte de mi salario en el caja de ahorro y de este modo podré la este verano por mi cuenta al Cauca. (Internacional)

4-No se todavía lo que haré con mis economías. Tengo que pensar sobre esto. (Internacional)

5-Yo economizo hasta el 7 de noviembre. Ese día, para celebrar el aniversario de la revolución, quiero comprar bellas regalos a mi mujer y a mis tres hijos y comprarme también para mi biblioteca con que sueño, pues los libros que he comprado desde hace mucho tiempo están llenos por todos partes en mi casa. (Internacional)

6-Yo economizo para un piano. Mi hija ha sido admitida en el Conservatorio. (Ciudad de Méjico, que trabaja en una casa para niños).

Todas las otras personas a las cuales he interrogado me han dado contestaciones idénticas. Los más frecuentes de

¡CON QUE FIN ECONOMIZA EL OBRERO SOVIÉTICO?

Por L. WEINER

Un informe publicado estos días sobre la actividad de las cajas de ahorro en la Unión Soviética, da algunos datos interesantísimos para aclear la situación material de los trabajadores. En 1934, los depósitos en las cajas de ahorro de la Unión Soviética han aumentado en 480 millones y actualmente se elevan a 600 millones.

¿Quienes son los que ahorraron? Como en la Unión Soviética no hay capitalistas, los que ahorrar son necesariamente los obreros y los kolkostros, que llevan el sobrante de sus salarios y de sus otros ingresos a las cajas de ahorro, 10 millones de obreros, en plebados y kolkostros, constituyen la clientela de las cajas de ahorro.

Además otra cifra: En 1934 se han vendido en la Unión Soviética un 30 por 100, aproximadamente, más de productos alimenticios y artículos de consumo que 1933. Los siguientes ejemplos muestran de qué forma se manifiesta el creciente poder de compra de la población: se ha vendido el 20 por 100 de telas de buena calidad, que en 1933, el aumento es también del 20 por 100 para los artículos de perfumería; del 219 por 100 para los aparatos de radio; 107 por ciento para los fotógrafos y las bicicletas; del 88 por 100 para los aparatos fotográficos; del 44 por 100 para los instrumentos de música y mi bolsa no será seguramente tan fuerte. Valdría la pena vivir un poco económicamente. Pero el obrero y el kolkostro no hacen economías quitándose el pan de la boca. Compran más y economizan más. Basta en una señal irrefutable del empresario: una vez, bajo la forma de nuevos esfuerzos del Estado proletario, de nuevas fábricas socialistas, de nuevas escuelas de parques, de pioneras, de estaciones balnearias, etc., por consiguiente, pero la elevación del nivel de vida de los trabajadores. El obrero es doblemente reembolsado por su empresario: una vez, bajo la forma de nuevos esfuerzos del Estado proletario, y una segunda vez, en dinero líquido. Bajo esta última forma, han sido reembolsados, solamente en 1934, aproximadamente, mil millones de rublos de algunos empresarios.

Dicen miles de desplazados en las cajas de ahorro proletarias y decenas de millones de deudores proletarios de las obligaciones más seguras del mismo, tal es una de las formas de expresión de un mundo en el que los capitalistas han sido expulsados y en que los medios de producción pertenecen a los trabajadores. Es éste un resultado de la dictadura proletaria: uno de los resultados de la dirección del P. C. Es éste un sistema que marca una verdadera democracia económica. La democratización interior del derecho electoral no significa elección proletaria, ésta es una de las formas de expresión de un mundo en el que los capitalistas han sido expulsados y en que los medios de producción pertenecen a los trabajadores.

Recientemente, en una reunión de la juventud comunista se preguntó a los jóvenes obreros si ellos sabían lo que significaba "un día negro". Ninguno de ellos conocía esta expresión, ninguno de ellos la había oido en la casa paterna. No puede haber ya "días negros".

3-Yo estoy perfectamente bien de salud y por esto no puedo ir a expensas de los seguros sociales a una casa de reposo del Mediódia. Pero todos los meses deposito parte de mi salario en el caja de ahorro y de este modo podré la este verano por mi cuenta al Cauca. (Internacional)

4-No se todavía lo que haré con mis economías. Tengo que pensar sobre esto. (Internacional)

5-Yo economizo hasta el 7 de noviembre. Ese día, para celebrar el aniversario de la revolución, quiero comprar bellas regalos a mi mujer y a mis tres hijos y comprarme también para mi biblioteca con que sueño, pues los libros que he comprado desde hace mucho tiempo están llenos por todos partes en mi casa. (Internacional)

6-Yo economizo para un piano. Mi hija ha sido admitida en el Conservatorio. (Ciudad de Méjico, que trabaja en una casa para niños).

Todas las otras personas a las cuales he interrogado me han dado contestaciones idénticas. Los más frecuentes de

Canción a Thaelmann

Por RAFAEL ALBERTI

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar en radom o en la noche.

Thaelmann será liberado.

Rafael Alberti

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar en radom o en la noche.

Thaelmann será liberado.

Rafael Alberti

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar en radom o en la noche.

Thaelmann será liberado.

Rafael Alberti

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar en radom o en la noche.

Thaelmann será liberado.

Rafael Alberti

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar en radom o en la noche.

Thaelmann será liberado.

Rafael Alberti

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar en radom o en la noche.

Thaelmann será liberado.

Rafael Alberti

Camaradas, bocabajo con hambre y cansancio, más lejos si podéis marchar